

世の中は三日見ぬ間の桜かな

こんにちは、
 オリンピックがいよいよ始まります。
 でもウキウキ、わくわくとはいかないですね。
 それでも進化は素晴らしく、テレビで観戦ができます。 テレワークなど、ドラえものどこでもドアに時代は近づいているのでしょうか？
 一方、SNS やユーチューブなど、情報は満ち溢れています。

ついていけないと落ち込むわけにはいきません。

能勢杯という小さな楽しみのテニスを目指して、これでいい！と思っていました、新しい形の楽しみ方を模索するのがいいか！考えます。ワクチンの予約すらネットの苦手な高齢者はできない世の中。変化にどう対応しましょう

こんな事を思い出しています。私がテニスを始めた頃、(大昔) 指導していただいた方 の一人ですが、「女子は上からのサーブはできない。だからさせるのだ」という言葉が今でも残っています。皆さん、理解できますか？

女子はサーブをアンダーでするなんて知ってましたか？

それくらい女子は静かで、おしとやかが当たり前でした。前オリンピック会長の森さんが良く理解できますね。その頃、女性はあまり運動をしなかったのが肩を大きく回せなかったのだと思います。おしとやかななんて死語ですね。

ただそのことでわかるのは、みんながしているから、それでいいとは限らない。ということです。誰もがもっと良くなるにはどうすればいいか？と考えています。それには人がしないことをしなくてはならない。かな!!

早くみんながどこにでも行けるようになることを祈るばかりです。

良いことと悪いこと、光と影があります。今は曇りなのだから、どの方向から光がさしてくるのか目を凝らしたいと思います。

お知らせ

能勢杯

コロナのなか、進めて頂き感謝です。
 追加登録は各チーム代表の方に
 お知らせします
 10月のすばる杯に表彰式できるよう
 よろしくお願ひします。

燦々カップ

結果 6月18日(金)
 優勝 松本敏恵 小野彩子
 準優勝 近藤直美 木村美香

予定

7月 9日(金)
 9月19日(金)

募集中

* 8月はお休みです

すばる杯

10月後半に予定しています。
 ペアで申し込んでいただき、
 チーム編成は本部で行います
 賞品は抽選にて、楽しんでいただきます

